



運動会、みんなで頑張りました！！ ～運動会特集号～

朝方までの雨で心配された天気も回復し、「つかもう みんなで 勝利の光を」をテーマに掲げた永盛小学校大運動会が19日に予定通り開催できました。実行委員会の子どもたちが中心となり、テーマやシンボルマーク、テーマソングづくりと気運を盛り上げてくれました。当日は、ゴールを目指して力の限り走る姿やチームで勝利を目指して元気いっぱい運動する姿をご覧いただけたと思います。運動会の目的である、全力で最後まで頑張ることや仲間と協力し合うことが十分に達成できたと思います。今後も子どもたちの体力向上に向け、あらゆる機会を活用して参りたいと思います。

当日、PTA役員の皆様には大変お世話になりました。応援に駆け付けていただきました地域の皆様、ご臨席いただきましたご来賓の皆様にご心より御礼申し上げます。



【紅白応援の様子】



【1・6年生による玉入れ】



【3・4年生によるデカパン競争】



【2・5年生の団体競技】



【全校生競技】



【5・6年生綱引き】



【3年生100M走】



【1・2年生ダンシングヒーロー】



【下学年リレー】



【5・6年生鼓笛】



【上学年リレー】



【閉会式の様子】

いただきましたご意見や反省を生かして、更により良い運動会となるよう改善して参ります。子どもたちの一生懸命の頑張りに大きな拍手をおくります。ありがとうございました。